

Ressort: Entertainment

Frau von James van der Beek erwartet drittes Kind

Los Angeles, 30.08.2013, 22:09 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler James van der Beek bekommt zusammen mit seiner Frau Kimberly erneut Nachwuchs: Die beiden erwarten ihr drittes Kind, wie das Paar am Freitag auf seiner Internetseite bekanntgab. Im Oktober 2009 waren van der Beek und seine Frau zum ersten Mal Eltern geworden, als ihre Tochter Olivia das Licht der Welt erblickte.

Im März 2012 kam Sohn Joshua zur Welt. Der Schauspieler erlangte durch seine Rolle in der Fernsehserie "Dawson`s Creek" in den 1990er-Jahren weltweite Berühmtheit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20779/frau-von-james-van-der-beek-erwartet-drittes-kind.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619